

Nitha Cornela Amelya, NIM (132020116). “Analisis Penerapan Prinsip Kehati-hatian (*Prudential Principle*) dalam Pelaksanaan Pembiayaan di BMT Yaummi Maziyah Assa’adah Cabang Puri Pati”

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan prinsip kehati-hatian (*prudential principle*) untuk guna meminimalkan risiko pembiayaan, memberikan gambaran dan menambah pengetahuan mengenai penerapan prinsip kehati-hatian dalam prosedur permohonan, analisa dan evaluasi, persetujuan, pemberian atau pencairan, pemantauan dan penyelamatan serta kebijakan pembiayaan modal dalam mendukung terciptanya praktek-praktek pembiayaan yang sehat di BMT Yaummi Maziyah Assa’adah cabang Puri Pati. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode analisis deskriptif dan objeknya adalah BMT Yaummi Maziyah Assa’adah cabang Puri Pati. Pengumpulan data dengan mengumpulkan data-data aktual yang relevan atau sumber data baik primer maupun sekunder. Dan melalui wawancara, observasi, serta dokumentasi pada objek penelitian. Hasil Penelitian ini dapat menunjukkan bahwa penerapan prinsip kehati-hatian (*prudential principle*) pada pembiayaan di BMT Yaummi Maziyah Assa’adah cabang Puri yang meliputi aspek batas maksimum pemberian kredit dan prinsip 6 C dapat dijadikan pedoman pemberian pembiayaan di BMT Yaummi Maziyah Assa’adah cabang Puri untuk mencegah terjadinya pembiayaan bermasalah dan mengurangi tingkat resiko pembiayaan. Meskipun dalam prakteknya yang digunakan hanya 3C (*character, capacity, collateral*). Selain itu penerapan sistem denda masih cukup lemah sehingga menyebabkan kenaikan tingkat kredit macet. Penulis melakukan analisis prinsip kehati-hatian terhadap prosedur dan kebijakan pemberian pembiayaan terhadap nasabah dengan menggunakan prinsip 6 C di BMT Yaummi Maziyah Assa’adah cabang Puri. Hasil penelitian menunjukkan bahwa BMT Yaummi Maziyah Assa’adah cabang Puri sudah menerapkan prinsip kehati-hatian (*prudential principle*) akan tetapi belum maksimal, jadi pihak BMT harus lebih berupaya maksimal untuk mencegah dan mengatasi pembiayaan bermasalah.

Kata Kunci : Prinsip Kehati-hatian (*Prudential Principle*), Pembiayaan, Solusi Pembiayaan Bermasalah